

平成 31 年 4 月 9 日

伸び伸びと 明るく 元気に！

本日は入学式でした。新入生 214 名、2 年生 171 名、3 年生 144 名、計 529 名で、おおたかの森中学校の 5 年目がスタートしました。

中学生は、多感でいろいろなことに考えを巡らす時期だと思います。また、自分を客観的に見つめ、これからどう生きていくかということを真剣に考える時期でもあります。多くのことを学び、考え模索し、行動していく。その中学校生活が充実したものとなるよう、教職員が一つになり、教育活動を進めて参ります。

まだ、歴史の浅いフレッシュな中学校ですが、卒業した先輩たちや 2 年生 3 年生がしっかりと礎を築いています。それは、日常の学級の様子や部活動、委員会活動などから伺い知ることができます。いろいろな場面で頑張っている生徒たちが、これからも伸び伸びと明るく元気に活動していくことができるよう、保護者の皆様、地域の皆様と連携を深めて参りたいと存じます。温かいご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

【学校教育目標】

「共に学び、共に高め合う生徒の育成」

- | | | |
|-----------|--------------------------|--------|
| 【めざす生徒の姿】 | (1) 自ら学び、考える生徒 | 《学び合う》 |
| | (2) 自ら判断し、正しく行動できる生徒 | 《思いやる》 |
| | (3) 自分の生き方を考え、選択できる生徒 | 《行動する》 |
| | (4) 仲間と共感し、生き生きと活動する生徒 | 《関わる》 |
| 【めざす学校の姿】 | (1) 活力のある学校 | |
| | (2) あたたかみのある学校 | |
| | (3) 秩序があり、保護者・地域に信頼される学校 | |